

Estable el peso; dólar spot en \$12.707 (El Financiero 05/03/10)

Estable el peso; dólar spot en \$12.707 (El Financiero 05/03/10) Esteban Rojas H. Viernes, 5 de marzo de 2010 En una jornada donde predominó la cautela, el peso terminó estable ante el dólar, en medio de preocupaciones por el sector inmobiliario de Estados Unidos y renovadas tensiones sobre el euro. De acuerdo con cifras oficiales, el tipo de cambios spot, con liquidación a 48 horas, cerró en 12.707 unidades a la venta, sin cambios respecto de la jornada anterior y cerca de su menor nivel desde el pasado 19 de enero. Ayer el euro volvió a experimentar un comportamiento débil, después de que declaraciones del presidente del Banco Central Europeo, Jean Claude Trichet, reforzara la impresión del mercado de que las tasas de interés de la Eurozona se mantendrán bajas, incluso, por mayor tiempo del considerado para Estados Unidos. Al inicio de la sesión la moneda común europea presentaba una recuperación, tras la noticia de que una venta de bonos a 10 años por parte de Grecia tuvo una fuerte demanda. No obstante, la presión vendedora sobre el euro se reanudó cuando el BCE informó que está retirando más de las medidas extraordinarias que puso en marcha durante la crisis global. Adicionalmente, el BCE dejó su tasa en el mínimo de 1.0 por ciento por décimo mes consecutivo, de acuerdo con lo estimado por el mercado. En la misma dirección se ubicó el Banco Central del Reino Unido, al dejar en 0.50 por ciento su tasa de referencia. En Estados Unidos los datos económicos fueron mixtos; el número de solicitudes de subsidios por desempleo cayó en la última semana a 469 mil, casi en línea con lo esperado. Pero la nota negativa la dio una inesperada caída de 7.6 por ciento en los contratos de ventas pendientes de casas usadas, lo que indujo a un deterioro en la percepción del riesgo. En México, las instituciones bancarias no ejercieron la opción de venta de dólares al Banco Central. En lo que va de la semana, el instituto central ha adquirido a través de este mecanismo 238 millones de dólares. En la jornada de hoy el radar de los inversionistas estará puesto en la publicación de cifras del sector laboral de Estados Unidos. Dependiendo de dicho resultado, se podría observar cierta volatilidad en los mercados, en particular con los tipos de cambio